



Édito : chères habitantes, chers habitants,

Quel plaisir de vous retrouver après cet été parfois ensoleillé et parfois mitigé ! J'espère de tout cœur que vous avez profité de ces moments précieux pour vous ressourcer et créer de beaux souvenirs.



Cet été, les jeux olympiques et paralympiques ont incarné bien plus que de simples compétitions sportives. Ils sont le reflet des valeurs fondamentales que nous chérissons tous : le partage, le respect et l'excellence. Ils nous rappellent l'importance de l'effort, de la persévérance et de la solidarité. Ils sont une célébration de l'excellence, où chaque athlète, qu'il soit olympique ou paralympique, incarne l'esprit du dépassement de soi et inspire chacun d'entre nous à viser toujours plus haut. Les jeux sont également un puissant symbole de paix. En rassemblant des nations du monde entier dans un esprit de fraternité et de compétition saine, ils illustrent notre désir commun d'un monde harmonieux et solidaire.

Dans un contexte international parfois tumultueux, ils sont une précieuse opportunité de montrer que l'unité et la paix sont possibles. La France, en tant que pays hôte, a eu l'opportunité de rayonner sur la scène internationale, en montrant notre capacité à organiser des manifestations d'une telle ampleur. Nous étions impatients d'accueillir les athlètes, les officiels et les visiteurs du monde entier, et de leur offrir une expérience inoubliable.

L'automne pointe le bout de son nez, et avec elle, l'excitation d'une nouvelle page qui s'ouvre. Nos petits écoliers ont repris le chemin de l'école – quelle aventure ! À tous nos enfants, je souhaite une rentrée remplie de découvertes et d'amitiés. Parents, enseignants, vous êtes formidables, et je sais que vous serez là pour les guider.

À tous les employés, les entrepreneurs, les agriculteurs, les éleveurs, les commerçants et les retraités actifs, je souhaite une bonne reprise ! Votre énergie fait battre le cœur de notre village, et je suis impatiente de voir tous les projets que nous allons réaliser ensemble cette année. Ces quatre derniers mois de l'année seront un tourbillon d'événements : la rentrée scolaire qui est déjà actée, les Journées Européennes du Patrimoine, la brocante, une pièce de théâtre, la Choucroute des pêcheurs, le Loto des Pompiers, Repas du 11 Novembre, la Sainte-Barbe puis nous finirons sur les Fêtes de fin d'année. Faisons de cette rentrée un nouveau chapitre plein de promesses pour notre communauté.

Je vous souhaite à tous une merveilleuse rentrée. Que cette reprise soit douce et pleine de belles surprises !

Bien à vous.

Votre maire, *Myriam Morand*

Économie

Une rentrée toujours bien active pour nos entreprises qui promeuvent leurs savoir-faire et portent haut et fort les couleurs gréezoises. C'était le cas aux 3 jours de la Ferté-Bernard, où les visiteurs ont pu rencontrer Le fumoir du Perche. « **C'est une première participation pour moi, très bien accueilli par la cité fertoise** » explique Marc Di Mascio, ravi de montrer l'étendue de ses compétences en matière de produits fumés.



Belle surprise également en cette rentrée, celle de découvrir Julien Gadois, notre forgeron gréezoïse, exposé au centre culturel de la Laverie de la Ferté-Bernard. Pendant ce mois de septembre, artistes et artisans sont affichés par de magnifiques clichés noir et blanc pris par différents photographes et exposés aux regards des visiteurs. Un zoom bien venu sur un métier ancestral et des compétences reconnues. Bravo.



Un été productif pour Au Grézez de ma plume qui a présenté ses deux livres (dont une biographie), lors de la fête médiévale à Montmirail et pendant le comice de l'ancien canton de Montmirail le 8 septembre dernier.

Changement d'horaires d'ouverture à la Marinad'

L'épicerie, bar et restaurant seront ouverts du mercredi au dimanche. Horaires d'épicerie : 8h à 12h sauf dimanche de 9h à 12h. Horaires restaurant : 8h à 14h, sauf dimanche 9h à 14h et le samedi soir de 19h à 21h. À noter qu'il n'y a pas de service au bar pendant la restauration.



C'est la rentrée pour les fraudeurs !

Plusieurs habitants ont eu la visite début septembre, de personnes se faisant passer pour des techniciens du téléphone ou de la fibre. Prudence, si vous n'avez rien demandé, n'ouvrez pas. Ce conseil vaut aussi pour les arnaques sur internet qui pullulent. Si vous pensez avoir fait l'objet d'une arnaque, appelez la gendarmerie.



Un été bien fleuri dans le bourg gréezoïse

Avant que l'été ne s'achève, nous saluons le talent indéniable de nos deux agents. Ils ont élaboré des compositions fleuries originales et magnifiques, tant au niveau de la rambarde près de la mairie que dans les grands pots installés grande rue. Un grand merci pour ces couleurs dans nos vies.



Rentrée des classes

90 élèves au total ont fait leur rentrée au sein du SIVOS des Écoliers. Une hausse globale de nos effectifs malgré une petite baisse chez nos élèves de maternelle. En effet, ils sont 15 à avoir franchi le seuil de l'école gréezoïse ce lundi 2 septembre, au lieu de 21 l'an dernier. « **Ce sont les enfants du Covid qui arrivent, et c'est une période où il y a eu moins de naissances** » confirme la directrice Caroline Rossignol.



C'est la même équipe pédagogique que les années précédentes, avec de gauche à droite, Myriam Pelletier institutrice, Ingrid Billon cantinière, Karine Bresson ATSEM et Caroline Rossignol, directrice de l'école

Qui dit école, dit cantine...

Les enfants ont découvert le chemin de la cantine. Main dans la main, une petite promenade dans les rues de Grézez tous les jours pour aller déjeuner à la salle des fêtes.



Premiers apprentissages de la vie en communauté



Recensement de la population.

Il aura lieu du 16 janvier au 15 février 2025, Alan Létoquart, sera notre agent recenseur sur la commune. Il se présentera avec sa carte, merci de lui réserver un bon accueil.

Réseau Orange, qu'en est-il des travaux ?



Les vols de cuivre survenus cet été sur notre réseau Orange a laissé de nombreux habitants sans téléphone et internet. Après maintes relances de la part de la Mairie, la question reste posée. Seule réponse donnée de la part des services d'Orange : « **Le réseau cuivré va disparaître à partir de 2028, ces travaux ne sont donc plus une priorité. L'ADSL est remplacé par la fibre, dites à vos habitants de s'équiper de la fibre** ». Merci Orange !

Nos associations font aussi leur rentrée. Une nouvelle arrivera bientôt dans le paysage gréezoïis. À suivre...

Au niveau sportif, le centre équestre du Pic n'a pas



connu de pause estivale. Participation au concours de CSO à Lamotte Beuvron avec un nouveau podium pour la jeune Angéline et d'autres activités équestres pour des groupes ont rythmé l'été. La rentrée est tout aussi sportive avec le retour des cours, des animations au sein des écoles et des Ehpad et l'organisation de la Fête du cheval le 22 septembre.

Roc Loisirs a retrouvé ses adhérent(e)s gym depuis le 2 septembre à la salle des fêtes. Les séances mensuelles de sophrologie en groupe sont programmées tous les derniers vendredis du mois à la salle Adrien Martin. Assemblée générale mardi 24 septembre à 19h45, salle des fêtes.



Recherche volontaire Service Civique.

Le centre culturel de la Laverie recherche un volontaire entre 18 et 25 ans (30 ans si en situation de handicap), pour participer aux actions de médiation. Aucun diplôme requis, juste une appétence pour le domaine culturel, artistique et intérêt pour l'animation auprès d'enfants. Durée : 8 mois - Début : 05/11/24 - Envoyez CV et lettre de motivation à Madame la Directrice - Centre Culturel de La Laverie - contact@lalaverie.org - 3 rue du Moulin à Tan - 72400 La Ferté Bernard.

Aménagement du bourg

Les travaux d'aménagement vont concerner les trottoirs en face de l'école, ceux situés au niveau de l'ancienne caserne pompiers et jusqu'à l'impasse des Grands Champs, l'enlèvement du rond point rue du Perrin et mise en place d'un STOP. C'est l'entreprise Fléhard qui a été retenue. Les travaux devraient débiter avant la fin de l'année. Concernant les travaux de mise en accessibilité PMR du carrefour à la rue du Perrin, nous sommes en attente du syndicat d'eau qui doit réaliser en amont des travaux de changement de compteur d'eau.



Rappel Syvalorm :

Les bacs verts des ordures ménagères doivent être déposés, poignée côté route et couvercle fermé. Les sacs jaunes doivent être à côté. Pensez à récupérer votre bac vert dès la collecte réalisée. Il ne doit pas rester sur l'espace public.



Les Villageois de Gréez-sur-Roc reprennent aussi leurs activités. Inédit, l'association organise une pièce de théâtre en partenariat avec Scèntonine : "Témoin à charge d'Agatha Christie", mise en scène par André Salzet, l'un de nos habitants comédien. Cette représentation aura lieu à la Salle des Fêtes de Gréez-sur-Roc le dimanche 13 octobre 2024 à 15h15. Participation de 10 € (spectacle suivi d'un goûter).



Inscription avant le 10/10/2024
06 84 55 67 31.

Les Journées européennes du Patrimoine, à Gréez-sur-Roc.

Ce dimanche a été l'occasion pour la Fondation Jean Jousse de montrer et faire pratiquer au public toujours nombreux,



les gestes de l'époque néolithique dont notre petite cité a gardé les traces. Lancer de sagaie, allumage du feu avec du silex et surtout la rencontre avec Laëtitia Demay, archéozoologue, animatrice au sein de l'association. Ses compétences professionnelles ont emmené les visiteurs à la découverte des peuples nomades du Paléolithique, puis des populations plus sédentaires du Néolithique et leurs interactions avec le monde animal de ces époques.

Gréez-sur-Roc sous les feux des projecteurs

Belle surprise pour deux de nos habitantes qui ont eu la joie de participer au tournage d'un clip vidéo en compagnie du chanteur Amir.



Celui-ci a été réalisé par l'actrice et réalisatrice Mélanie Laurent, connue pour avoir reçu en 2016 le César du meilleur film documentaire pour « Demain ». Le tournage s'est déroulé à Gréez-sur-Roc dans un domaine privé. Mariette Buret et Roberte Létang ont été sollicitées par l'intermédiaire de la mairie pour participer à ce clip vidéo. Quand celui-ci sera finalisé, nous ne manquerons pas de le diffuser.



Dimanche 6 octobre : brocante du comité des fêtes, grands champs

Dimanche 13 octobre : théâtre avec les Villageois de Gréez, salle des fêtes

Samedi 19 octobre : choucroute avec les Pêcheurs des Sources de la Bray, salle des fêtes

Samedi 9 novembre : Loto des pompiers, salle des fêtes

Lundi 11 novembre : cérémonie du souvenir, défilé au départ de l'école - 11 h - Monument aux Morts et cimetière. Repas servi à la salle des fêtes pour les habitants de + 70 ans et leurs conjoints.

Samedi 16 novembre : Conférence de l'université rurale du Val de Bray, salle des fêtes

Dimanche 17 novembre : AG du radio club du Perche, salle Adrien Martin

Dimanche 24 novembre : bourse puériculture de Roc Loisirs

Samedi 7 Décembre : Repas Sainte-Barbe

Dimanche 15 Décembre : Spectacle de Noël



Agathe à gauche, nouvelle médiatrice de la FJJ initie le public à l'art de l'allumage du feu version Néolithique



La Municipalité souhaite à ses forces vives une rentrée généreuse et brillante.